



Well-Aging: Biomolekulare Zelltherapie & Biostimulation mit Biolifting

Zoom-Vortrag am 13.10.2025 um 19:30 Uhr

Referent: Dr. Andreas Wies

Vortragsbeschreibung:

Biolifting bietet die naturheilkundliche Antwort auf das Bedürfnis der Menschen nach einem vitalen, frischen und authentischen Erscheinungsbild. Biolifting ist eine ästhetische Behandlung, die auf den Prinzipien der biologisch-regulierenden Biomolekularen Zelltherapie basiert. Sie bietet eine innovative Option zur Revitalisierung der Haut – ganz im Sinne der Naturheilkunde.

Dr. Andreas Wies stellt die Wirkprinzipien der Biomolekularen Zelltherapie vor und erläutert die Besonderheiten der zytoplasmatischen Zellextrakte. Der Übergang von bewährten Therapiekonzepten – insbesondere bei chronischen Erkrankungen, für die oft nur begrenzte Behandlungsoptionen bestehen – zur ästhetischen Medizin ist dabei fließend. Sie erfahren, wie Organzellextrakte, unter anderem aus fötalen Zellen der Cutis, des Mesenchyms und der Placenta, auf die biomolekulare und biochemische Zellregulation wirken und zur sichtbaren Hautrevitalisierung beitragen können.

Referenteninformation:

In seiner Münchener Naturheilpraxis equalance setzt Dr. Andreas Wies (HP) einen integrativen Ansatz um. Die Bedürfnisse der Patienten werden, soweit erforderlich und gewünscht, von der physischen, wie auch von der psychischen Seite betrachtet und behandelt. Behandlungsschwerpunkte sind u.a. Stressbewältigung und Resilienz, Ernährung mit Focus Darmgesundheit, Myofasziale Beschwerden, Kinderwunsch und Longevity. Zur Therapie werden folgende Methoden eingesetzt: Orthomolekulare Medizin, Vitalstoffinfusionen, VitOrgan Therapie, Carboxytherapie, Frequenzspezifische Mikrostromtherapie (FSM), Matrix-Rhythmus-Therapie, Oxyvenierung und Lasertherapie.